
Все мы -  участники этого праздника. Первое сентября не стоит отдельной красной датой в 
календаре, но его знают, о нем помнят и через всю жизнь несут в душе теплое и радостное 
воспоминание о нем. Я говорю о внутреннем содержании этого дня. Возможно, где-то он 
носит другое название или календарно выпадает на другое число, но день, когда ты вступаешь 
в мир знаний и знакомишься со своей первой ступенькой в то, что называется взрослой жиз
нью, ты будешь помнить всегда!



Обыкновенный праздничный день
награжденных -  заместитель 
директора лицея Людмила 
Леонова, председатель роди
тельского совета Александр 
Корчак.

Каждое учебное заведение, 
несмотря на похожую про
грамму первосентябрьской 
линейки, имеет свои особен
ности в ее проведении. В об
щеобразовательной школе I-III 
ступени №3, кроме исполнения 
Гимна, родители первокласс
ников давали торжественную 
клятву помогать малышам в ов
ладении знаниями, а педагоги
ческий коллектив вместе с уча
щимися исполнял гимн школы. 
Старшеклассники подарили 
первоклассникам, как напоми
нание об этом празднике, желтые 
кленовые листочки. В гостях у 
школьников были представители 
трудовых коллективов, депутаты го
родского совета, заведующий отде
лом образования Александр 
Линкевич.

В ОСШ І-Ill ступени №2 учащих
ся приветствовала секретарь го
родского совета Лидия Леонец. 
Первоклассники получили в пода
рок из рук будущих выпускников 
буквари.

В ОСШ І-Ill  ступени №4 после 
традиционной линейке в актовом 
зале мэр Владимир Удовиченко 
провел для старшеклассников 
«Урок знаний». Несколько учащих
ся за четкие и конкретные знания 
получили из рук мэра памятные 
блокноты.

В общеобразовательной сред
ней школе ММ ступени №1 на тор
жественной линейке присутствую
щим была представлена новый ди
ректор Наталия Швец.

На всех линейках была озвучена 
материальная помощь школам от 
коллектива ГСП «ЧАЭС» в размере 
пяти тысяч гривен. В школах прош
ли первые «Уроки знаний», посвя
щенные будущей знаме
нательной дате 
200-летию со дня рож
дения Тараса Шевченко.
После окончания торже
ственных мероприятий 
и первого урока для 
учеников начальной 
школы в Киноко
нцертном комплексе 
показали бесплатный 
мультипликационный 
фильм. Первоклас
сники на память о 
празднике получили 
цветные шарики и сла
дости.

Первое сентября 2013 года. Это 
утро после нескольких прохладных, 
дождливых дней подарило славут- 
чанам прекрасную, солнечную по
году. Давно сложилась практика по
здравления школьных коллективов 
учебных заведений городским 
председателем Владимиром 
Удовиченко. «Все дороги ведут в 
Рим», -  говорили в древности, ана
логично можно перефразировать и 
для нашего современного города: 
«Все живые яркие потоки жителей 
стекаются в школы и лицей». В от
личие от древних, направление дви
жения можно узнать и по людям в 
погонах. Безопасное пересечение 
проезжей части дорог возле школ 

к о нтролируют работники ГАИ. 
Первыми на линейку собрались ли
цеисты. Приятно, что на праздник 
первого звонка пришли не только 
учащиеся, родители и гости, но и 
вчерашние выпускники, а сегодня 
уже студенты. Марина Прядко с ра
достью сообщает своему педагогу, 
что стала студенткой столичного 
вуза. Поздравить коллектив лицея 
пришли мэр Владимир Удовиченко, 
представители ЧАЭС, ОП «АРС», де
путатского корпуса, работники ис
полкома, заведующий отделом об
разования Александр Линкевич. 
Коллектив лицея может гордиться 
своими успехами и победами: се
годня он находится на 22-м месте 
среди 50-ти лучших учебных заве

дений страны, выпускники лицея 
являются студентами престижней
ших вузов Украины! Директор ли
цея Татьяна Нечай, поблагодарив 
городскую власть и родителей за 
оказанную помощь в подготовке 
лицея к новому учебному году, по
желала лицеистам новых творче
ских взлетов, новых побед .успеш
ной дороги к Олимпу знаний. Мэр 
же в своем поздравлении лицеи
стам сказал:

-  Дорогие лицеисты, я не желаю 
вам становиться конкурентноспо
собными, вы и так конкурентноспо
собны! По версии журнала «Фокус», 
лицей занимает 22-е место среди 
учебных заведений страны. Просто 
надо помнить, что достижения вы 
должны подтверждать из года в год. 
Борьба за лучшее рабочее место, 
за лучшую зарплату будет у вас всю 
жизнь и вот тут вы всегда должны 
быть конкурентоспособны. А эту 
возможность вам дает родной 
Славутич. А каким быть Славутичу, 
какой быть Украине, как сказано в 
Кодексе этики, зависит от каждого 
из вас!

Вместе с Александром Нови
ковым он озвучил приятную для 
коллектива лицея новость о мате
риальной помощи от коллектива 
ГСП «ЧАЭС».

Не могло, особенно в год детско
го творчества, обойтись и без вы
ступления юных талантов и награж
дения лучших педагогов. Среди

Вадим ИВКИН


